

Fecha: 07-08-2024

Medio: La Estrella de Arica

Supl.: La Estrella de Arica

Tipo: Noticia general

Título: El Bravo se durmió al minuto 81'

Pág.: 11

Cm2: 489,9

VPE: \$ 796.998

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

7.300

21.900

■ No Definida

El Bravo se durmió al minuto 81'

Iban ganando 1-0 por el gol de Korben Rojas, y a los 81' llegó el empate del CDA, dejando el marcador 1-1.

Deportes
La Estrella

Duro empate se vivió en la puerta norte, donde San Marcos de Arica recibió en el "Mundialista" a Deportes Antofagasta por la "20 fecha válida del "Campeonato Ascenso Clínicas Achs de Salud 2024". Un partido, que comenzó bien y terminó amargo, frente a un "Santo" que no dominó todo el encuentro, pero que fue efectivo y lo iba ganando por 1-0 con gol del jugador ariqueño Korben Rojas (32'), pero que, en la segunda tanda, con nuevos cambios a partir del minuto 67' y 80', cambió la tónica del juego, y permitió el empate por el "Puma" a los 81' con gol del que no falla, Mauro Quiroga (1-1).

El anfitrión, venía de perder en casa contra Curicó Unido, y nuevamente, el día lunes, no pudo mantener el resultado en cancha. Este encuentro, que corresponde a la segunda rueda, se suma al primero, donde los "Antofagastinos" cantaron victoria como locales el pasado 25 de marzo por un 2-1 frente a la "Celeste", repitiéndose el plato nuevamente Quiroga.

Con novecientas veintidós personas, y el arbitraje a cargo de Francisco Soriano, el partido inició, pero no antes de recibir al goleador de Arica, Bairon Go-

jan Monroy con la "7", quien fue aplaudido y galardonado por la dirigencia, tras llegar a los 100 partidos con la "Celeste" ariqueña.

El duelo tuvo llegadas importantes por parte de la visita, donde Espinoza, Guerra, Quiroga, Cordero y Bández, no dudaron en rematar a distancia al arco de Temperini, quien se puso la "10" y atajó más de siete llegadas concretas por Dep. Antofagasta. Asimismo, Los Bravos llegaban por Monroy, Rivera y Bález, no las veces que lo hicieron los Albicelestes, pero sí concretando, ya que a los 32' llegaría un mal despeje de los de "La Portada", donde el balón lo tocó Monroy, Arguinarena, llegó a Guerra, y con un centro, encontró el segundo palo entre Rojas y Pereira, siendo el goleador Korben con un puntazo que dejó sin oportunidad al ex arquero de SMA, Zacarías López.

Ambos elencos, se fueron al descanso, y el DT. inició los cambios para aumentar la zona defensiva. A los 67' ingresó Barrios por Arguinarena, y Vicencio por Pereira. Al mismo tiempo, entraba quien marcaría el descuento para Antofagasta. Por Arica, los cambios siguieron a cargo de Fariás, saliendo Bález y el nuevo refuerzo Godoy por Monroy 80'; y justo a los 81' vendría el gol de Quiroga mediante

un balón detenido, tiro de esquina por Espinoza, cabezazo abajo de Mauro, y en las manos de Temperini, la pelota hizo el 1-1.

En esta oportunidad, Arica también vio la roja, por doble falta y codazo de Cristián Cáceres a los 90+4', dejando a San Marcos con uno menos casi al término del cotejo. En la misma línea, las amarillas para el de casa fueron a Rojas (17'), y Bález (73').

Los escogidos por Germán Cavalieri a la titularidad fueron Temperini, Viveros, Cáceres, Monroy, Arguinarena, Guerra, Rojas, Bález (C), Pereira, Rivera y Zamora; mientras que los suplentes fueron Abarca, Rosales, Vicencio, Fariás, Godoy y Guerreño. Por su parte, Cristóbal Guerra fue el elegido como mejor jugador por TNT Sports.

Hoy por hoy, "El Bravo" se encuentra en una 6ª posición, con 28 unidades; y su próximo desafío será de visita frente a Deportes Santa Cruz este sábado 10 de agosto a las 15:00 P.M. 🇨🇱

"TENDRÍAMOS QUE HABERLO DEFINIDO ANTES"

El DT. Germán Cavalieri analizó el empate de su escuadra. "Los cambios que tuve que hacer, es porque los jugadores o no está funcionando o están cansados. Me da la impresión de que no estábamos teniendo la posición de la pelota. En la balanza se pusieron hartas cosas (...) El rival tuvo sus armas y atacó".



EL MÁS JOVEN DE SAN MARCOS, D'HIDIER PEREIRA SIGUE OBTENIENDO SU TITULARIDAD. A PASO FIRME.



MIENTRAS EL "7" ESTUVO EN CANCHA, NO PERDONÓ NINGÚN DESCUIDO Y LOGRÓ SU PARTIDO. N°100.